
総合振興計画、定住自立圏共生ビジョンの進捗に対する意見  

 

 

【資料 2】進捗評価方法について  

A～E の 5 段階から A～C の 3 段階となり達成率で評価されているので、分かりやすくなっ

ていると思います。 

【資料 3・参考資料】後期基本計画の進捗評価について（案） 

参考資料で「令和 4 年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響により社会増減数の減少数が

大幅に抑制された」とあるが、同じく影響下にある令和 3年が「-492」、令和 2年が「-195」

であり、特に令和 4年は 7年間のうちで最大の増減であるので、令和 4年の減少の要因は他

にもあるのではないかと思う。 

【資料 4・5】総合振興計画後期基本計画及び定住自立圏共生ビジョンの進捗状況について 

目標と実績のグラフはわかりやすくて良いと思いました。 

非常に見やすい資料になっており評価します。 

資料では見当たらなかったのですが、「浜田漁港の水揚げ額低迷している」と聞いています。

市長は従来の水揚げと養殖による水揚げで 100億円を目指すと表明しています。 

「主要施策５漁業資源確保対策」で記載はありますが、水揚げ額を増やすには養殖事業は不可

欠と思います。そのためには、庁舎内に特命的な部署、職員を配置し、マルハニチロとの協定

以外に独自の事業展開も必要ではないでしょうか。 

その他 

今年度からレクスポーツの協会の事務局を担当させてもらっていますが、総合スポーツ大会の

日程調整や会場調整など、体育協会は全く関わらないことにびっくりしています。 

 


